

Medieninformation
Nr. 50/2019 | 20.9.2019 | ink

Inka Kostan
Junior PR Managerin
T +49 931 3908-186
inka.kostan@stadt.wuerzburg.de

SCHAUSPIEL

KEIN SCHIFF WIRD KOMMEN

von Nis-Momme Stockmann

Premiere Sonntag, 29.9. | 20:00 Uhr | Mainfranken Theater | Kammer

Kevin Barz stellt sich als neuer Hausregisseur vor:

„Kein Schiff wird kommen“ eröffnet die Saison in der Kammer

Würzburg, 20. September 2019 – Am 29. September eröffnet das Schauspiel „Kein Schiff wird kommen“ die Saison in der Kammer. Kevin Barz inszeniert als neuer Hausregisseur am Mainfranken Theater Würzburg das Drei-Personen-Stück von Nis-Momme Stockmann.

Ein junger Autor erhält den Auftrag, ein Theaterstück über die Wiedervereinigung zu schreiben. Das Jahr 1989 und die damit verbundene Thematik berühren ihn kaum, trotzdem nimmt er mit Blick auf seine Karriere an. Fern von Berlin aufgewachsen, hat er kaum Erinnerungen an den Mauerfall. Widerwillig macht sich der Protagonist daher auf die Reise auf seine Heimatinsel Föhr, um seinen Vater zu besuchen und dessen Sicht auf den Mauerfall für seine Recherche zu nutzen. Doch seit dem Tod der Mutter ist die Vater- Sohn-Beziehung von Ungeduld und Sprachlosigkeit geprägt. Während der Sohn zunehmend am Wendethema scheitert, holen ihn seine Erinnerungen mit aller Wucht ein.

Autobiografische Parallelen zum Stück

1981 selbst auf Föhr geboren, zählt Nis-Momme Stockmann zu den bekanntesten zeitgenössischen Theaterautoren der deutschsprachigen Theaterlandschaft. In der Spielzeit 09/10 schrieb Stockmann „Kein Schiff wird kommen“ als Auftragswerk für das Staatstheater Stuttgart.

Mainfranken Theater Würzburg
Theaterstraße 21
97070 Würzburg
T +49 931 3908-0
www.mainfrankentheater.de

Intendant
Markus Trabusch
Geschäftsführender Direktor
Dirk Terwey

Sparkasse Mainfranken Würzburg
IBAN DE75 7905 0000 0043 4715 72
BIC BYLADEM1SWU
Ust-IdNr. DE134188711

Kevin Barz, mit Beginn der Spielzeit 19/20 Hausregisseur am Mainfranken Theater, legt nach der Uraufführung von „Unsere blauen Augen“ in der Spielzeit 18/19 seine zweite Inszenierung in Würzburg vor.

KEIN SCHIFF WIRD KOMMEN

Regie: Kevin Barz

Bühne: Catharina Bornemann

Kostüme: Stefan Schill

Dramaturgie: Susanne Bettels, Katharina Nay

Mit: Martin Liema, Christina Theresa Motsch, Georg Zeies

Premiere: Sonntag, 29.9.2019 | 20:00 Uhr | Mainfranken Theater | Kammer

Einführung: jeweils 30 Minuten vor Vorstellungsbeginn im Oberen Foyer

Die nächsten Termine:

20:00 Uhr: 2.10. | 9.10. | 23.10. | 25.10. | 30.10. | 3.11.

Weitere Informationen und Tickets (Webshop) unter www.mainfrankentheater.de bzw.

www.mainfrankentheater.de/webshop. Theaterkasse: Tel. (0931) 3908-124 | karten@mainfrankentheater.de.